
 
 
 
 
 

A S S E M B L E I A  D E  F R E G U E S I A  D E  S I N E S  
 

ATA Nº 01/2020 

 

Aos vinte e seis dias do mês de junho de dois mil e vinte, nesta Cidade de Sines e Salão 

Nobre dos Paços do Concelho, teve lugar a sessão ordinária da Assembleia de 

Freguesia, com a seguinte Ordem de Trabalhos: 

 

Ponto 1 – Apreciação do inventário de todos os bens patrimoniais e respetiva avaliação 

do ano de 2019;--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 2 – Apreciação e votação do Relatório de Atividades e Conta de Gerência do ano 

de 2019;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 3 – Votação e eventual aprovação da 1ª Revisão ao orçamento da Receita e da 

Despesa;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 4 – Apreciação da Informação Semestral e Relatório Financeiro de janeiro a 

junho de 2020;--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 5 – Moção apresentada pela CDU – Atribuição de Suplemento de Insalubridade 

Penosidade e Risco aos trabalhadores das Autarquias Locais.--------------------------------- 

 

PRESENÇAS: 

Presidente – Carlos Manuel Jesus Salvador.----------------------------------------------------- 

António José Palminha Bernardo.----------------------------------------------------------------- 

2º Secretário – Alberto Lázaro dos Santos Gonçalves.----------------------------------------- 

Manuel da Luz Duarte.------------------------------------------------------------------------------ 

Ana Patrícia Viegas Neves.------------------------------------------------------------------------- 

Ana Isabel Dias Correia.---------------------------------------------------------------------------- 

Sandra Carla Rodrigues Garcia da Silva.--------------------------------------------------------- 

Jorge Manuel Brites Pereira.------------------------------------------------------------------------ 

Lénea Maria Martinho Santos.--------------------------------------------------------------------- 

Susana Andreia do Sacramento Alexandrino.---------------------------------------------------- 

Nuno Miguel Nogueira Ó Pereira.----------------------------------------------------------------- 

 

Por parte do Executivo da Junta de Freguesia de Sines, estiveram presentes: 

Presidente – Joaquim António Lopes Serrão. --------------------------------------------------- 

Secretária – Eva Sofia Nogueira Zambujo.------------------------------------------------------- 

Tesoureiro – José Manuel dos Santos Castanheira.--------------------------------------------- 

2º Vogal – Carlos Alberto do Rio Salvador.------------------------------------------------------ 

 

FALTAS: 

Maria Piedade Jeremias, foi substituída pelo Sr. António José Palminha Bernardo.------- 

1º Secretário – Maria Augusta S. Amaro Rocha.------------------------------------------------ 

Nuno Rafael Baião Gamito Malafaia.------------------------------------------------------------- 

 

Em virtude da falta do 1º Secretário, foi cooptado para ocupar o lugar o Sr. António 

José Palminha Bernardo.---------------------------------------------------------------------------- 
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ANTES DA ORDEM DO DIA: 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia, Sr. Carlos Salvador, deu as boas noites aos 

presentes e propôs um voto de louvor ao Centro de Saúde, Hospital do Litoral 

Alentejano, Santa Casa da Misericórdia de Sines, Proteção Civil, Bombeiros, Forças da 

Segurança, Câmara Municipal e Junta de Freguesia.--------------------------------------------  

A presente proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------- 

 

Passando em seguida a indicar a ordem de trabalhos.------------------------------------------- 

 

Foi lida e aprovada por unanimidade a ata número 5 de dezanove de dezembro de dois 

mil e dezanove.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia informou, que caso haja acordo de todas as forças, por 

solicitação da CDU irá ser integrada na Ordem de Trabalhos uma moção apresentada 

pela mesma. Não houve manifestação e vontade contrária, assim passou a fazer parte da 

Ordem de Trabalhos como ponto 5.--------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia questionou se algum dos presentes queria intervir antes da 

Ordem de Trabalhos.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Membro Ana Dias informou que foi um prazer voltar a esta Assembleia. Referiu que 

estes meses serviram para refletir sobre a situação da Pandemia a qual estamos a tentar 

gerir e aprender com a situação.-------------------------------------------------------------------- 

Realçou ainda o bom trabalho que o Executivo tem feito na Zona Rural.------------------- 

 

Não havendo mais questões a serem colocadas, passou-se à Ordem de Trabalhos.-------- 

 

ORDEM DE TRABALHOS: 

 

Ponto 1 – Apreciação do inventário de todos os bens patrimoniais e respetiva avaliação 

do ano de 2019;--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia passou a palavra ao Presidente da Junta.------- 

 

O Presidente da Junta referiu que após se ter procedido às alterações e abates de bens e 

se ter incluído os bens adquiridos pela Freguesia no período de 1 de janeiro a 31 de 

dezembro de 2019, remete-se à Assembleia de Freguesia afim de o referido inventário 

ser apreciado, em cumprimento do estabelecido na alínea b) do nº 1 do artº 9º da Lei nº 

75/2013, de 12 de setembro.------------------------------------------------------------------------ 

 

Referiu ainda que o valor patrimonial referente ao ano de 2019 é de 725.186,70 € e que 

em 2018 foi de 722.242,08 €.----------------------------------------------------------------------- 
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Destacou a aquisição de: 

 

- Material para construção dos painéis eleitorais, utilizados nas Eleições Legislativas e 

futuras;------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

- Placas de sinalização de localização e direção num total de 22, instaladas na 

Bêbeda/Casoto/Paiol e Bairro Novo da Provença;---------------------------------------------- 

 

- Material para construção de 4 mesas com rodízios para palco a utilizar no Pavilhão da 

Junta de Freguesia de Sines.------------------------------------------------------------------------ 

 

Informando ainda que as pastas do inventário encontram-se para consulta nos serviços 

administrativos da Junta de Freguesia.------------------------------------------------------------  

 

O presente ponto foi apreciado favoravelmente.------------------------------------------------- 

 

Ponto 2 – Apreciação e votação do Relatório de Atividades e Conta de Gerência do ano 

de 2019;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia, Carlos Manuel Jesus Salvador, passou a 

palavra ao Presidente da Junta, o qual passou a explicar informando que: 

 

Está certo que o Relatório de Atividades e Conta de Gerência do ano de 2019 mereceu a 

devida atenção, sendo um documento extenso deixou à consideração dos presentes os 

esclarecimentos devidos;---------------------------------------------------------------------------- 

 

No entanto, deu foco de que foram preparadas e organizadas com sucesso, as iniciativas 

programadas;------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Referiu que o Desfile de Carnaval dos Pequeninos foi brilhante, pela organização, 

criatividade, disponibilidade e trabalho das Escolas, Infantários e Associações;----------- 

 

Informou que houve uma maior participação de concorrentes ao Baile de Máscaras 

Sénior, com muita criatividade e animação e confirmou-se a disponibilidade do 

comércio local em apoiar esta festa;--------------------------------------------------------------- 

 

Relativamente ao Banho 29, na Praia Vasco da Gama, explicou que houve muita 

participação coletiva e entrega da Arte Velha, Skalabatuka, Escola de Capoeira de Sines 

e do Grupo Compadres Prosas. Esta iniciativa foi encerrada com um merecido lanche 

oferecido no local pela Junta de Freguesia a todos os participantes;-------------------------- 

 

Informou que a iniciativa de Distribuição de Prendas de Natal a todas as crianças até aos 

10 anos da Cidade e Zonas Rurais, decorreu com brilhantismo.------------------------------ 

Houve uma grande participação dos Grupos Motards, organizados com mais de 100 

motas no corso e a valiosa colaboração da SMURSS, Associação Gigantones e 

Companhia e das funcionárias da Junta de Freguesia.------------------------------------------ 

A iniciativa foi encerrada com um almoço de 120 pessoas no Salão do Paiol;-------------- 
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Foram oferecidos presentes às crianças da Sonega e às valências do Porto de Abrigo, 

Mãe Sol e Lar Ancora da Santa Casa da Misericórdia de Sines;----------------------------- 

 

Referiu que foi muito bom de ser ver o evento “Operação Crianças Felizes”, com muita 

participação das nossas famílias e crianças. O espetáculo, Casa dos Doces, e a atuação 

da Escola de Música Eunice Silva e os Gigantones animaram a Festa;---------------------- 

 

No que se refere aos Recursos Humanos: 

 

Referiu que foram valorizadas profissionalmente para Técnicas Superiores, 3 

funcionárias do ATL “A Gaivota”: Lénia Santos, Teresa Pablo e Paula Santos em 

regime de mobilidade intercarreiras desde junho de 2019;------------------------------------- 

 

Foi aberto procedimento concursal para o preenchimento de 2 Assistentes 

Operacionais;----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Efetuaram-se várias aquisições de âmbito variado, necessárias ao funcionamento do 

Serviços;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No Centro de Atividades de Tempos Livres “A Gaivota” registou-se a inscrição de 158 

crianças. Proporcionou-se a visita ao Jardim Zoológico de Lisboa pela Páscoa, 

organizou-se as Férias na Gaivota e as Oficinas Infantis num total de 97 crianças;-------- 

 

Foi aprovado o projeto Regulamento do ATL “ A Gaivota”;---------------------------------- 

 

Informou que foram dados apoios e subsídios a várias entidades locais com e sem 

protocolo;---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi disponibilizado aos nossos fregueses o serviço de preenchimento eletrónico do IRS 

de 1 de abril a 30 de junho;------------------------------------------------------------------------- 

 

Informou que reuniram com as Associações e cederam o espaço da Rádio Sines “A Voz 

da Freguesia” para divulgação do trabalho realizado;------------------------------------------- 

 

Na área da Educação/Formação, as funcionárias da Junta de Freguesia frequentaram 

várias ações de formação mediante as suas necessidades;-------------------------------------- 

 

Foram aceites vários estágios de formação, em contexto de trabalho, da Escola 

Secundária Poeta Al Berto, do IEFP e da Cercisiago;------------------------------------------ 

 

Informou igualmente que, em relação às transferências de competências, sempre 

estiveram disponíveis para a execução de protocolos administrativos com a Câmara 

Municipal de Sines, que envolvessem parte das competências previstas no Decreto-Lei 

57/2019.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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No que se refere a obras e reparações: 

 

Foi dada resposta aos pedidos das Escolas Básicas e fornecemos todos os produtos de 

limpeza como estabelecido; 

 

Foi executada uma estrutura para 15 caixas de correio na Pedra da Casca em São 

Torpes;------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi construído um canteiro no Pavilhão da Junta de Freguesia de Sines e plantada 

espécie arbustiva, de forma a termos uma sebe em todo o perímetro do lote do 

Pavilhão;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi criada uma construção em pladur para criar uma sala de reuniões no 2º piso do 

Pavilhão;----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Duas portas do Pavilhão foram dotadas com fechadura antipânico, por questões de 

segurança;--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Parte do teto de madeira, da antiga subestação elétrica foi substituída para aí funcionar 

com segurança o Pré – Escolar da escola Básica nº 2 da Quinta dos Passarinhos;---------- 

 

O Salão do Povo, o Pavilhão e equipamentos foram cedidos a pessoas singulares e 

coletivas;---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Reuniu-se e prestou-se apoio junto das Associações de Moradores do Paiol e Casoto e 

moradores do Bairro Novo da Provença para agilização junto da Câmara Municipal de 

Sines na resposta às necessidades destas comunidades;---------------------------------------- 

 

O Presidente da Junta colocou-se à disposição para prestar esclarecimentos.--------------- 

 

O membro Ana Dias, questionou em que ponto de situação está a permuta do armazém, 

propriedade da Junta de Freguesia de Sines, no Bairro Novo da Provença.----------------- 

O Presidente explicou que existe uma pessoa interessada na aquisição do armazém, 

através de permuta com a construção de outro armazém com a mesma volumetria.------- 

O nosso imóvel foi construído em 1965 pelo Dr. José Miguel e era chamado, na altura, 

ao local, “O monte da Provença Nova”.---------------------------------------------------------- 

 

Após a realização da Assembleia onde foi aprovada a permuta, houve a necessidade de 

regularizar toda a situação do armazém.---------------------------------------------------------- 

Existem duas garagens que foram cedidas pelo Ex-Presidente da Câmara, Drº Manuel 

Coelho aos proprietários das casas anexas ao armazém, cujas áreas fazem parte do dito 

armazém.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi realizada uma reunião com a Câmara Municipal de Sines, onde esteve presente a 

Vereadora Drª Filipa Faria com a sua equipa técnica onde solicitámos a alteração ao 

alvará para desanexar o lote das garagens e juntar os 2 artigos que pertencem ao 

armazém.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Neste espaço de tempo surgiu o Sr. Joaquim Sobral, residente no Bairro Novo da 

Provença e que também se mostrou interessado no armazém, para guardar a sua coleção 

de carros e motas antigas.--------------------------------------------------------------------------- 

Perante a existência de mais um interessado na compra do armazém, a solução da 

permuta já não faz sentido, mas sim fazer uma venda em hasta pública.--------------------- 

 

O membro Nuno do Ó Pereira referiu que a hasta pública seria a melhor solução a bem 

de uma maior transparência.------------------------------------------------------------------------ 

 

Não havendo mais questões a colocar, o Presidente da Assembleia colocou o ponto a 

votação: 

Foi aprovado com 6 votos a favor do Partido Socialista e 6 abstenções por parte da CDU 

e Movimento SIM.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 3 – Votação e eventual aprovação da 1ª Revisão ao orçamento da Receita e da 

Despesa; 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia, Carlos Manuel Jesus Salvador, passou a 

palavra ao Presidente da Junta, o qual passou a explicar informando que: 

 

Na Assembleia realizada em 19 de dezembro de 2019, foi aprovado o orçamento para o 

ano de 2020 no valor de 536.000,00 €.------------------------------------------------------------ 

Contabilizando o saldo da gerência anterior (que corresponde ao apurado da receita e de 

despesa do ano civil de 1 de janeiro a 31 de dezembro) obteve-se um resultado de: 

173.599,53 €.----------------------------------------------------------------------------------------- 

Nesta 1ª revisão ao orçamento da receita e da despesa será votado um orçamento que 

passou a ser de 709.599,53 €.----------------------------------------------------------------------- 

 

Informou que no que respeita às despesas de capital – Plano Plurianual de Investimento 

(PPI), reforçou-se várias rúbricas no valor total de 74.000,00 €.------------------------------ 

 

Na revisão ao orçamento da despesa reforçou-se várias rúbricas no valor total de 

99.599,53 €.------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Não havendo mais questões a colocar, o Presidente da Assembleia colocou o ponto a 

votação: 

Foi aprovado com 6 votos a favor do Partido Socialista e 6 abstenções por parte da CDU 

e Movimento SIM.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

Ponto 4 – Apreciação da Informação Semestral e Relatório Financeiro de janeiro a 

junho de 2020. 

 

O Presidente da Assembleia de Freguesia, Carlos Manuel Jesus Salvador, passou a 

palavra ao Presidente da Junta, o qual passou a explicar que o facto do ATL “A 

Gaivota” ter encerrado a sua atividade de 15 de março a 15 de junho por consequência 

da Pandemia Covid – 19 causada pelo Coronavírus, resultou que a receita nestes três 

meses fosse nula.-------------------------------------------------------------------------------------
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Esta penalização na receita também teve reflexos nos serviços administrativos, dado que 

estivemos encerrados presencialmente, o que muito reduziu a procura dos nossos 

serviços pelos fregueses.---------------------------------------------------------------------------- 

 

Perante este quadro, realçou a decisão tomada pelo Executivo em pagar os vencimentos 

e o subsídio de refeição na totalidade a todos os nossos funcionários, no período de 15 

de março a 15 de junho, sendo o Executivo sensível às dificuldades e às necessidades 

das famílias dos nossos trabalhadores.------------------------------------------------------------ 

 

Informou que todos os compromissos irão ser assumidos, pela Junta de Freguesia 

realizando o pagamento dos trabalhos de empreitada já realizados na execução de 

pequenas obras decorrentes na antiga subestação elétrica, na Vivenda Isabelinha e no 

exterior do ATL, assim como a regularização dos protocolos com as Associações Locais 

e o pagamento das despesas fixas inerentes ao funcionamento dos serviços.---------------- 

 

Estas importantes decisões obrigaram a rever as prioridades no investimento para o 

presente ano, de forma a não criar desequilíbrios na gestão financeira, que terá de ser 

gerida tendo como plano de fundo as incertezas que o futuro imediato, a médio e a 

longo prazo, pode trazer com a atual crise sanitária.-------------------------------------------- 

 

Mais informou que o almoço das crianças no ATL, no período das férias (julho e 

agosto) está salvaguardado, uma vez que a Câmara Municipal de Sines vai 

disponibilizar em take away. Os almoços irão ser servidos numa sala da Vivenda 

Isabelinha, que irá funcionar como refeitório.--------------------------------------------------- 

 

Informou igualmente que iremos receber, após a realização do teste à Covid-19 duas 

estagiárias do IEFP no ATL, com duração de 210 horas com início a 07 de julho.-------  

 

Medidas tomadas no contexto da pandemia da Covid-19: 

 

 De acordo com o despacho nº 2836 – A/2020 de 02/03/2020 e no âmbito da 

prevenção e controlo da infeção pelo novo Coronavírus (Covid – 19), foi elaborado o 

Plano de Contingência dos Serviços Administrativos da Junta de Freguesia de Sines, 

bem como, do Centro de Atividades de Tempos Livres “A Gaivota”.-------------------- 

 

 No âmbito do Plano de Contingência foi adquirido material de higiene como forma 

de prevenção.-------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 A Junta de Freguesia de Sines criou uma resposta social, em colaboração com a 

Câmara Municipal de Sines, à qual demos o nome “Ajuda Segura Sem Sair de Casa”, 

cujo objetivo foi a entrega de bens alimentares a pessoas com mais de 65 anos 

residentes na freguesia, abrangendo a cidade e os aglomerados rurais.------------------- 

 

 Oferecemos 20 fatos de proteção individual à Associação Humanitária dos 

Bombeiros Voluntários de Sines.-------------------------------------------------------------- 
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 A pedido da EPO – Escola Profissional de Odemira, fizemos a distribuição e recolha 

de material a uma aluna de Sines, uma vez por semana. ----------------------------------- 

 

 Colaborámos também com a Escola Secundária Poeta Al Berto na distribuição de 

material para os alunos sem PC e sem Net, que se realizou às 3ªs feiras, até 26 de 

junho.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 No âmbito da Comissão Nacional da Proteção Civil, cedemos o Pavilhão na Zil II 

para o caso de haver necessidade de implementar um hospital de campanha.----------- 

 

 Cedemos a área envolvente do Pavilhão para a instalação de duas tendas para que a 

Clidis – Clínica de Diagnósticos de Sines realizasse os testes de diagnóstico da  

Covid-19.------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 Após as diretivas da DGS, o Executivo desta Junta decidiu encerrar ao público todos 

os serviços da Junta a partir do dia 19 de março, mantendo o atendimento ao público 

através de teletrabalho. Foi também decidido pagar os vencimentos e subsídio de 

refeição de março a junho na sua totalidade.-------------------------------------------------- 

 

 A Sra. Madalena Palminha gentilmente cedeu máscaras de tecido reutilizáveis a esta 

Junta de Freguesia.------------------------------------------------------------------------------- 

 

 Por iniciativa do Sr. Hélder Laranjinha, funcionário da Central Termoelétrica/ EDP 

em São Torpes, foram produzidas e oferecidas 30 viseiras à Junta de Freguesia de 

Sines, sendo 23 para utilização dos funcionários e membros do executivo desta Junta 

e 7 que o executivo distribuiu junto dos trabalhadores da Conservatória do Registo 

Predial e Civil de Sines.-------------------------------------------------------------------------  

 

 Solicitámos à Câmara Municipal de Sines a colaboração na aquisição de máscaras 

para os funcionários e utentes do ATL “A Gaivota”.---------------------------------------- 

 

 Os funcionários do ATL “A Gaivota” realizaram os testes à Covid - 19 na Clidis, no 

dia 27 de maio, sendo da responsabilidade desta Junta de Freguesia o pagamento dos 

testes efetuados. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

 Adquirimos 600 máscaras cirúrgicas para os funcionários da Junta de Freguesia, 

2500 máscaras certificadas descartáveis de proteção para crianças, bem como, 50 

máscaras de tecido reutilizáveis também para crianças. ------------------------------------ 

 

Informou ainda que, de acordo com a Lei nº 52/2019 de 31 de julho foi elaborada a 

proposta do Código de Conduta, a qual foi publicada em Diário da República.------------ 

 

Referiu que o procedimento concursal para duas assistentes operacionais está concluído 

e que as funcionárias, Paula Santos e Susana Camacho, iniciaram no dia 01 de junho, 

uma no ATL e outra nos Serviços Administrativos.--------------------------------------------- 
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OBRAS/REPARAÇÕES 
 

 Face à solicitação da Associação de Moradores do Paiol, realizámos arranjos nos 

lavabos e autoclismos das casas de banho do Salão do Paiol.------------------------------ 

 

 Adjudicámos à empresa José Filhó o fornecimento e aplicação de teto em PVC com 

régua de 10 cm numa sala do edifício da antiga subestação elétrica, uma vez que se 

verificou não ser viável a substituição das vigas de apoio para o referido teto, nem a 

aplicação do teto já existente em madeira. Adjudicámos também a esta empresa a 

colocação de 50 m2 de betonilha no exterior do ATL para prática de basquete e o 

fornecimento e aplicação de massa na frente do esferovite nas 4 caleiras do edifício 

D. Isabel no ATL.-------------------------------------------------------------------------------- 

 

O membro Ana Dias referiu que em relação à COVID – 19 é necessário haver 

comunicação entre a Câmara Municipal, Junta de Freguesia, Associações, Santa Casa da 

Misericórdia, Litoral Solidário para que tudo funcione melhor, em relação às pessoas 

carenciadas e desempregadas.---------------------------------------------------------------------- 

 

O membro Nuno do Ó Pereira, reforçou que a maior crise ainda está por vir, pelo que 

louva a iniciativa da Junta de Freguesia mas acha que a mesma devia continuar.---------- 

 

RELATÓRIO FINANCEIRO 

 

DÍVIDAS DE TERCEIROS 

 

- Desde o ano letivo 2017/2018 até junho de 2020, as dívidas do ATL perfazem um 

total de cerca de 4.100 €, dos quais 2.700 € pertencem ao ano de 2020. 

 

RESUMO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA EM 22.06.2020 

 

DISPONIBILIDADES 

 

Bancos (à ordem)                              117.750 € 

Bancos (a prazo)                                 80.000 € 

               197.750 € 

 

DÍVIDAS DE TERCEIROS 

 

Dívidas ATL                                       4.100 € 

 

 

COMPROMISSOS DE C/ PRAZO 

 

Fornecedores                                     2.860 € 

     

O Presente ponto foi apreciado favoravelmente.------------------------------------------------- 
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Ponto 5 – Moção apresentada pela CDU – Atribuição de Suplemento de Insalubridade 

Penosidade e Risco aos trabalhadores das Autarquias Locais.--------------------------------- 

 

O membro Sandra Garcia passou à leitura da moção, a qual foi aprovada por 

unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------ 

A mesma ficará apensa à presenta ata.------------------------------------------------------------ 

 

ENCERRAMENTO: 
E não havendo mais assuntos a tratar o Presidente declarou encerrada a reunião às 23,45 

h  e eu, António Bernardo, que lavrei a presente ata, a subscrevo e vai ser assinada pela 

respetiva mesa. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente, 

 

______________________ 

(Carlos Salvador) 

 

 

O 1ª Secretário, 

 

_______________________ 

(António Bernardo) 

 

 

O 2º Secretário 

 

________________________ 

(Alberto Gonçalves) 


